

TENDENCIA EN LINKEDIN



Paolo Colonnello y Nicolás Kipreos,
fundadores de diio.

CHILENOS ACELERADOS POR AMAZON

Menos de un 2% de aceptación tiene la aceleradora de inteligencia artificial generativa de AWS (Amazon Web Services), que recibe postulaciones de todo el mundo. Ochenta fueron seleccionadas, entre las que se encuentran dos de Chile: diio y 42x, según se puede observar en el listado que hizo público The Washington Post. Nicolás Kipreos, cofundador de diio, *startup* que apoya a las empresas en cómo gestionan y operan sus equipos de ventas —todo ello impulsado por inteligencia artificial avanzada—, relató a través de su perfil personal que “fue una postulación muy desafiante y difícil”, en la que participaron más de 4.500 empresas de todo el mundo. “Es una muy buena noticia que nos ayuda a confirmar que el futuro del trabajo en las empresas será potenciar a las personas con IA”, escribió en el posteo que ya tenía más de 130 reacciones, con apoyos de personajes del ecosistema nacional como Claudio Barahona, de Alaya, y Maxime Freyss, de Südlich Capital.

INVERSIONES EN CAPITAL DE RIESGO

En base a información publicada por Lacva (*Association for Private Capital Investment in Latin America*), Imagine Ventures analizó los resultados de la industria en la región y haciendo una bajada local, detalló que Chile representa el tercer país en América Latina con mayor inversión de *venture capital* en la primera mitad de este año, detrás de Brasil y México. “Vemos que 2024 se perfila muy similar a 2023 este primer semestre, poniendo mayor presión a las *startups*”, escribieron.